



## **VCW-Zuspiel-Duo komplett: Niederländerin Nynke Oud verstärkt VC Wiesbaden**

(MS / Wiesbaden / 17.05.2018) Die Bundesliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden haben ihr Zuspiel-Duo für die neue Saison komplett: Die Niederländerin Nynke Oud schließt sich zur Spielzeit 2018/2019 den Hessinnen an. Gemeinsam mit Neuzugang Morgan Bergren führt die 24-Jährige künftig Regie im Spiel des VCW.

„Nynke passt vom Typ und mit ihrer internationalen Erfahrung sehr gut zu uns“, erklärt VCW-Chef-Coach Dirk Groß. Als weiteren Vorteil seines Neuzugangs sieht er auch die Körpergröße seiner künftigen Zuspielerin: „Sie misst 1,86 Meter, was uns für den Block natürlich entgegen kommt.“ Der Diplom-Trainer ist davon überzeugt, dass man mit Morgan Bergren und Nynke Oud nun zwei gute Optionen auf einer zentralen Position hat. „Wir glauben, dass auch Nynke unsere Offensive verbessern wird.“

Die Niederländerin begann ihre Profi-Karriere beim holländischen Club VC Sneek, mit dem sie von 2011 bis 2016 zweimal die nationale Meisterschaft, und einmal den nationalen Pokal gewinnen konnte. In den letzten beiden Jahren ging Oud zunächst für den französischen Verein Terville France Pro ans Netz und schloss sich dann dem schwedischen Club Gislaved VK an. Dort wurde sie in der abgelaufenen Spielzeit zu einer der wertvollsten Spielerinnen der schwedischen Liga nominiert. Jetzt freut sich die Zuspielerin auf ihre neue Volleyball-Heimat: „Für mich ist der Wechsel nach Wiesbaden eine gute Möglichkeit, den nächsten Schritt in meiner Karriere zu machen. Deshalb bin ich schon sehr aufgeregt.“ Die 24-Jährige möchte sich als Sportlerin und als Persönlichkeit weiterentwickeln. „Ich hoffe, dass ich beim VCW sowie durch das hohe Niveau in der Volleyball Bundesliga sehr viel lerne und dass ich zu einer hoffentlich erfolgreichen Saison mit dem Team beitragen kann.“ Zum Abschluss lässt sich die Niederländerin es nicht nehmen, einen Satz auf Deutsch hinterher zu schieben: „Ich bin sehr froh, wir sehen uns in Wiesbaden!“

Nynke Oud ist der zweite Neuzugang des VC Wiesbaden für die neue Spielzeit. Sie ist die neunte Spielerin im Team von Dirk Groß. Der VCW wird mit einem elf Spielerinnen umfassenden Kader in die Saison 2018/2019 starten.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [micha.spannaus@vc-wiesbaden.de](mailto:micha.spannaus@vc-wiesbaden.de)

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



## Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Playoff-Halbfinale der Volleyball Bundesliga. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Bronzemedaille. In der aktuellen Saison 2017/2018 ist der VCW bereits zum Vize-Pokalsieger gekürt worden. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [micha.spannaus@vc-wiesbaden.de](mailto:micha.spannaus@vc-wiesbaden.de)